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INDICAÇÃO Nº _____ /2015 

Vereador: Fábio dos Santos Pereira  

 

Senhor Presidente, 

Caros Edis. 

 

 

INDICAMOS, ao Senhor Prefeito Municipal de 
Itapemirim, Dr. Luciano de Paiva Alves, após satisfeitas as formalidades 
regimentais e ouvido o esclarecido Plenário, a necessidade e conveniência de se 
determinar ao setor competente da Administração, que proceda estudos 
visando a possibilidade de implantar em nossa cidade a coleta seletiva de 
óleo de cozinha, a exemplo do que já vem sendo feito em outros municípios 
do Estado. 

 
 
 
Sala das Sessões, 
Itapemirim-ES, 02 de dezembro de 2015. 
 
 
 
Fabio dos Santos Pereira 
Vereador 
 
 

 
JUSTIFICATIVA 

Um dos temas mais caros à humanidade é a proteção 
da natureza e, em especial, a preservação dos recursos hídricos próprios para o 
consumo. Diversas são as atividades do homem que trazem consigo gravíssimos 
danos colaterais para o meio ambiente. Dentre elas, uma das mais nocivas é o 
despejo de óleo de cozinha imprestável para uso pessoal, ato tão cotidiano e 
aparentemente inofensivo. Para se ter uma idéia, um litro de óleo contamina um 
milhão de litros de água. O óleo de cozinha, derramado na pia ou no vaso sanitário 
provoca diversos males: causa, com o tempo, o entupimento de toda a tubulação; 
aumenta o custo do tratamento de esgoto; se não há tratamento de esgoto 
impermeabiliza as margens do rio onde é jogado, impede a oxigenação da água e 
provoca seu aquecimento, pois impossibilita a evaporação, prejudicando assim a 
vida nos rios, causando a morte de peixes e de outros animais. 

 
Evitar o lançamento de óleo em fontes de água, na rede 

de esgoto ou no solo é uma atitude saudável, que demonstra cidadania e deve ser 
incentivada. 
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Mas, o que se apresenta como um problema pode ser 
uma oportunidade de aplicação de um programa que aproveite mão de obra, gere 
renda e ainda cuide melhor das questões ambientais, ao menos especificamente 
em relação ao óleo utilizado na cozinha, com a implantação de coleta seletiva de 
óleo, além de preservar o meio-ambiente, proporcionará um fomento econômico 
com a destinação do óleo para a produção de biodiesel, ração animal, sabão e 
fertilizantes, como acontece em várias cidades pelo brasil, onde pontos de entrega 
voluntária de óleo de cozinha em escolas municipais recebem o material que é 
encaminhado às cooperativas de coleta seletiva da cidade para produção de sabão, 
e também vendido às usinas que produzem biodiesel. 

 
Assim sendo, esperamos que o Sr. Prefeito estude a 

viabilidade de acatar esta nossa Propositura.  
 

 

Fábio dos Santos Pereira  

Vereador -  
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